

Tres estudiantes se incorporan al grupo Geotec - Las Provincias - 04/11/2019

Tres estudiantes se incorporan al Grupo Geotec

📍 **R. V.**

VALENCIA. El grupo de Tecnologías Geoespaciales (GEO-TEC) de la Universitat Jaume I acoge a tres de los quince estudiantes que han sido seleccionados por proyecto A-WEAR por su excelencia. Este proyecto es un doctorado conjunto financiado por la Comisión Europea a través del programa Marie Skłodowska-Curie Actions, que se desarrollará hasta el 31 de diciembre de 2022 y que reúne a universidades y empresas de España, Finlandia, Italia, República Checa y Rumanía.
